
L’abandon  par  Macron  du
projet de réacteur nucléaire
de  4ème  génération  est  un
désastre
écrit par Christine Tasin | 4 décembre 2022

Macron nous aura tout fait. Tout. Exprès, pour nous mettre
dans la merde et en même temps donner des gages aux écolos-
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dingos de l’UE et de ses amis mondialistes. Avoir abandonné le
projet Astrid qui devait nous fournir un réacteur nucléaire de
4ème génération est une faute lourde, immense, dénoncée par
l’ancien commissaire à l’énergie atomique Yves Bréchet avec
force, énergie et une immense colère.

Le projet a été abandonné en 2019 (qui était aux manettes,
hein ? ) ; on y avait mis 736 millions d’euros… partis en
vapeur d’eau inutile. Yves Bréchet avait déjà alors déploré
«  le  gâchis  de  soixante-dix  années  d’investissement  »  et
parlait  de cet abandon comme d’un « cas d’école pour mesurer
la dégradation des capacités de l’État stratège »

Astrid  ou  ASTRID  (acronyme  de  l’anglais  Advanced  Sodium
Technological  Reactor  for  Industrial  Demonstration)  est  un
projet  de  prototype  de  réacteur  nucléaire  français  de
quatrième  génération,  de  type  réacteur  rapide  refroidi  au
sodium, porté par le Commissariat à l’énergie atomique et aux
énergies alternatives (CEA) dans les années 2010.

À  la  suite  des  réacteurs  expérimentaux  Rapsodie,  Phénix
(250  MWe)  et  Superphénix  (1  240  MWe),  le  projet  Astrid,
prototype  de  puissance  intermédiaire  (600  MWe),  vise  à
démontrer la possibilité d’un passage au stade industriel de
la filière des réacteurs à neutrons rapides au sodium. Le
projet est alors présenté comme « doté des meilleurs standards
de  sûreté  du  moment  ».  Il  doit  tirer  «  de  la  ressource
disponible  cent  fois  plus  d’énergie  que  ne  le  font  les
réacteurs  actuellement  déployés  sur  le  parc  nucléaire
français  »,  constitué  uniquement  de  réacteurs  à  eau
pressurisée.

Lire la suite ici :

https://fr.wikipedia.org/wiki/Astrid_(réacteur)

 

“L’abandon du programme Astrid restera dans l’histoire comme
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un modèle de stupidité ou de cynisme”, l’ex Haut Commissaire
a  l’énergie  atomique  ne  mâche  pas  ses  mots  devant  la
Commission  d’enquête  parlementaire..
pic.twitter.com/hG3A5MIs0d

— François Momboisse (@fmomboisse) December 1, 2022

Question subsidiaire : les Commissions d’enquête parlementaire
font de temps en temps leur boulot, mais sur quoi vont-elles
déboucher ? Macron est intouchable, il restera impuni. Et
toutes ces commissions sur le scandale vaxxin Covid ? Tout
cela fait croire au bon peuple de France qu’il y aurait une
justice immanente quelque part dans la 5ème République, prête
à défendre le pauvre peuple de France… Hélas…

Yves Bréchet accuse Macron : “L’abandon du programme Astrid
restera comme un modèle de stupidité ou de cynisme”

M.  Yves  Bréchet,  ancien  haut-commissaire  à  l’Énergie
atomique  et  membre  de  l’Académie,  était  auditionné  le  29
novembre 2022 à la Commission d’enquête visant à établir les
raisons  de  la  perte  de  souveraineté  et  d’indépendance
énergétique  de  la  France.

 

Lors de son intervention, l’auteur de plus de 600 publications
et coauteur de nombreux rapports d’expertise n’a pas mâché ses
mots pour accuser le président Macron d’avoir abandonné le
programme Astrid : « L’électricité générée par le nucléaire
est  essentiellement  décarbonée  dans  une  optique  de  lutte
contre le réchauffement climatique. Il est absurde de dépenser
des milliards pour décarboner une électricité déjà décarbonée.
[…]  cette  filière  à  neutrons  rapides  où  la  France  a  été
pionnière, vient d’être abandonnée en 2018 par une décision à
courte vue qui restera dans l’histoire comme un modèle de
stupidité ou de cynisme.

https://t.co/hG3A5MIs0d
https://twitter.com/fmomboisse/status/1598258987731927042?ref_src=twsrc%5Etfw


« L’État français peine à assumer ce qui est un atout, qui lui
donne une électricité à 90 % décarbonée. Il vient de prendre
en 2020, une décision lourde de conséquences en abandonnant la
filière à neutrons rapides. Au moment même où de grands États
impliqués dans le nucléaire comme la Russie ou la Chine, et
maintenant  les  États-Unis,  accélèrent  leur  développement,
cette décision, faisant suite à une série de renoncements
concernant le parc électronucléaire, est emblématique de la
disparition de l’État stratège en matière énergétique et de la
transition d’un État stratège vers un État bavard. Elle est
aussi  révélatrice  d’une  désinformation  continue  concernant
cette filière. Désinformation acceptée par l’État quand elle
n’est pas organisée par lui. Plusieurs points demandent à être
fermement  réaffirmés  concernant  l’énergie  nucléaire.
L’électricité  générée  par  le  nucléaire  est  essentiellement
décarbonée dans une optique de lutte contre le réchauffement
climatique. Il est absurde de dépenser des milliards pour
décarboner une électricité déjà décarbonée. Le démantèlement
des centrales est une technologie maîtrisée, mais elle ne
créera pas des emplois à la mesure de ceux que la fermeture
des centrales a supprimés. Le fonctionnement des centrales est
sûr et la létalité de l’énergie nucléaire est faible devant
celle  des  autres  sources  d’électricité,  en  particulier  de
toutes  les  sources  fossiles.  La  gestion  des  déchets  est
garantie par la technologie de vitrification couplée au coût
de  stockage  géologique  profond.  Deux  technologies  sur
lesquelles la France a une avance reconnue. La question des
ressources  en  uranium  est  résolue  par  la  technologie  des
neutrons rapides et de la fermeture du cycle, qui permettent à
la fois d’utiliser de l’uranium appauvri et de maintenir le
bilan au plutonium. Et enfin, cette filière à neutrons rapides
où la France a été pionnière, vient d’être abandonnée en 2018
par une décision à courte vue qui restera dans l’histoire
comme un modèle de stupidité ou de cynisme. »

Le Média en 4-4-2.



https://lemediaen442.fr/yves-brechet-accuse-macron-labandon-du
-programme-astrid-restera-comme-un-modele-de-stupidite-ou-de-
cynisme/

https://lemediaen442.fr/yves-brechet-accuse-macron-labandon-du-programme-astrid-restera-comme-un-modele-de-stupidite-ou-de-cynisme/
https://lemediaen442.fr/yves-brechet-accuse-macron-labandon-du-programme-astrid-restera-comme-un-modele-de-stupidite-ou-de-cynisme/
https://lemediaen442.fr/yves-brechet-accuse-macron-labandon-du-programme-astrid-restera-comme-un-modele-de-stupidite-ou-de-cynisme/

